



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Acapulco

24/12/2023

REGIONALES



Dengue pone a Acapulco en el semáforo amarillo epidemiológico

La Dirección Nacional de Epidemiología colocó en semáforo amarillo al municipio de Acapulco por los casos de dengue que se han registrado en los últimos días, lo que lo pondría con posibilidad de que se tenga una epidemia en este lugar, de acuerdo con las cifras oficiales en este lugar se cuantifican 727 casos de la enfermedad.

<https://www.elsoldeacapulco.com.mx/local/estado/dengue-pone-a-acapulco-en-el-semaforo-amarillo-epidemiologico-11187303.html>